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Encore un assassinat, celui d’un jeune, Benoit.

A  cette  occasion,  notre  étron  de  président  de  la
République a encore une fois perdu l’occasion de se
taire  et  de  fermer  sa  gueule  !  En  effet  il  s’est
offusqué que les gens se révoltent face à ce « fait
divers ».

D’abord je peux témoigner que la perte d’un enfant est
tout sauf un fait divers.  Evidemment lorsqu’on est
marié à une rombière de 20 ans de plus et qu’on n’aura
JAMAIS d’enfant on ne sait pas de quoi on parle. Raison
de plus pour la fermer !

Je profite de cet article pour présenter toutes mes
condoléances aux parents de ce jeune Benoit et je leur
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souhaite tout le courage nécessaire pour surmonter cette
terrible épreuve qui les marquera à vie…

Je  regrette  de  nouveau  amèrement  que  le  criminel
Badinter ait supprimé la peine de mort qui pour ces cas-
là serait bien utile mais évidemment pour cet avocaillon
raté qui vivait dans les beaux quartiers de Paris il ne
pouvait pas comprendre l’utilité d’une telle loi,  bien
au contraire cela lui permettait vu sa piètre qualité de
baveux de sauver la tête de ses clients… Mais quelques
années plus tard on peut se rendre compte des dégâts
qu’à occasionné cette suppression à cause du nombre de
récidives, l’une des plus connues étant l’affaire de
Patrick Henri qui a tué Philippe Bertrand !

Un type a tué un Arabe à Puget sur Argens…D’après ce
qu’on nous dit, c’était un Arabe parfaitement intégré….
Soit  Je n’en sais rien mais je pense que ce genre
d’évènement va se multiplier car les Français en ont
marre de se faire trucider et de voir leurs jeunes
partir sous les couteaux  appartenant pour partie  à des
Arabos-musulmans.  

Alors, bien sûr, malheureusement c’est souvent les bons
qui  paient  pour  les  mauvais  et  c’est  triste  mais
pourquoi  les  bons  ne  réagissent-ils  pas  auprès  des
autres afin de les mettre en garde et leur dire qu’avec
leurs comportements ils mettent leur vie en danger ?

Comment,  quelques heures seulement après un tel meurtre
un  président  de  la  république  peut-il  prononcer  de
telles paroles ? Soit ce type est complètement demeuré,
soit  il  est  tout  simplement  CON  soit  c’est  un
provocateur.

Personnellement, je pense qu’il est un peu les trois à
la fois et une chose est certaine c’est que je ne peux
vraiment plus le voir j’en suis à souhaiter de toute mon



âme qu’il ne finisse pas son mandat car deux ans c est
bien trop long d’une façon comme d’une autre et que la
France soit définitivement débarrassée de ce fardeau que
malheureusement elle a élu deux fois encor…

Plus nous avançons dans le temps, plus je commence à
douter de la réalité de la teneur de ces élections……Il
n’aime pas la France ni les Français.  Qu’il se rassure,
il a réussi l’exploit que plus personne ne peux plus le
supporter il suffit de voir comment il se fait huer et
siffler lors de ses déplacements. Il paraît qu’il  a des
mesures de protection renforcées, il est vrai   qu’il y
a bien longtemps, pour bien moins que cela, certains
avaient essayé d’attenter à la vie du Général De Gaulle
 ! Je dois avouer que si ça arrivait à Macron ce n’est
pas moi qui verserais la moindre larme…

Patrick Jardin


